



# JR 東日本（水戸地本）事件 第 3 回 期日 報告 集会 開催!!



**「ジョブアンケート」ですべての仲間の声や想いが明らかになりつつある！  
会社の悪宣伝に萎縮せず、当たり前前の組合活動を堂々と展開しよう！**

3月28日、東京都労働委員会にて「JR 東日本(水戸地本)事件」第3回期日が開催され、同日夕方にはビズコンフォート水戸において報告集会が開催されました。

この間水戸地本が進めてきた「ジョブアンケート」にはお忙しい中、多くの皆さんからの回答をいただきました。本当にありがとうございます。この「ジョブアンケート」の取り組みに関して、13名の組合員が会社から事情聴取を受け、勤務時間外で取り組んだ組合員に対して「**嚴重注意**」処分が発令されました。JR 東日本八王子駅パンフ配布処分事件では同様の処分が会社の不当労働行為であることが公的に認定されたにも関わらずです。このことから、会社の狙いが私たち労働組合を萎縮させ、組合未加入者との接触を避けさせようとしているのが透けて見えています。私たちは憲法や法律によって保障されている「当たり前前の労働組合活動」を行っているだけであり、これからも臆することなくすべての仲間と連帯し、すべての仲間の声や想いを満天下に明らかにし、完全勝利に向けてたたかいをつくり出していきます！

**会社の妨害に萎縮せず、職場活動をより強化しよう！  
“自信”と“確信”を持ってすべての仲間との連帯をつくり出そう！  
次回、第4回期日は6月6日(木) 10:30**